

Du monde à la cérémonie de Pen-ar-Pont à Châteaulin

La cérémonie en hommage aux douze martyrs du maquis de Pen-ar-Pont s'est déroulée ce mercredi 15 mai, à l'écluse de l'Aulne, à Châteaulin. Un hommage qui a attiré du monde.



Bernard Le Guillou, président de l'Association nationale des anciens combattants et amis de la Résistance (Anacr) à Châteaulin.

Il y avait du monde, à la cérémonie de ce mercredi 15 mai, pour le [80e anniversaire de la disparition des douze martyrs du maquis de Pen-ar-Pont à Châteaulin](#). C'est en tout cas ce qu'a relevé Bernard Le Guillou, président de l'Association nationale des anciens combattants et amis de la Résistance (Anacr).

Devant le mémorial de Pen-ar-Pont, inauguré en 2009 à l'écluse de l'Aulne, le président est notamment revenu sur le [dégradation de la plaque commémorative du résistant Jacques Pouliquen, à Port-Launay](#). « Cette cérémonie est l'occasion de dire à ces voyous sans réflexion que nous refusons ces actes insupportables et qu'ils nous trouveront sur leur chemin », a assuré Bernard Le Guillou.



Il y avait du monde à cette cérémonie du 15 mai, à Pen-ar-Pont, à Châteaulin. (Le Télégramme/Anaëlle Larue)